

Autoridades hacen llamado a estudiantes a sacarse la foto de la TNE

La petición se realizó en el marco de un nuevo encuentro de la Mesa del Buen Trato en el Transporte Público

“Hacemos el llamado a aquellos estudiantes, especialmente de educación superior, a que se tomen la foto a través de la página web disponible, pues hoy tenemos 16000 inscritos y solamente 11000 con fotografías tomadas, por lo que es importante que hagan el trámite para poder hacer uso de la Tarjeta Nacional Estudiantil, tan relevante para la experiencia educativa”, agregó la autoridad regional de Educación.

MESA DE BUEN TRATO

Por su parte, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones Benigno Retamal, indicó que la idea siempre es tener una relación de respeto y de buen trato entre conductores, estudiantes y todos los usuarios del sistema de transporte público.

“Agradecemos la participación, tanto de los distintos planteles universitarios como de los estudiantes secundarios, porque la idea es siempre mantener márgenes de respeto y de absoluta tranquilidad y paz. Hoy día particularmente queremos hacer un llamado muy concreto a los alumnos y alumnas que están ingresando la educación superior y escolar para que se tomen la foto y hagan el trámite respecto a la Tarjeta Nacional de Estudiantes con el fin de que puedan tener esta tarjeta en el momento oportuno. Hay que recordar que el proceso demora algunos días, por eso es súper importante que los alumnos y alumnas que están ingresando la educación superior aprovechen las facilidades que hoy día nos permite la tecnología. Esperamos poder cumplir con el proceso antes de 31 de mayo, si bien hoy en día el porcentaje de adhesión al proceso no ha sido todavía el 100%”, dijo Retamal.

Quien también participó de la actividad, fue Daniel Jensen, secretario de Bienestar



En el frontis de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, de calle Brasil en Valparaíso, se realizó este martes, un nuevo encuentro entre autoridades y estudiantes, que busca mejorar las condiciones de convivencia vial entre conductores y estudiantes.

Se trata de la “Mesa del Buen Trato en el Transporte Público”, instancia que es liderada por el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal y que fue la ocasión ideal para que, acompañado de diversos representantes de federaciones de estudiantes, hicieran un llamado a sacarse la foto para la obtención de la Tarjeta Nacional Estudiantil, TNE, periodo 2025.

En la ocasión el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, destacó que es importante tener en cuenta los derechos y deberes de cada uno de los convocados.

“En la actualidad se está llevando a cabo el proceso de la toma de fotografías a propósito de la Tarjeta Nacional Estudiantil, que desde enero empezó para estudiantes de quinto básico, de primero medio y de los que están accediendo a la educación superior. Uno de los objetivos que esta mesa ha tenido ha sido el poder difundir los procesos que están en marcha y los derechos y deberes de todas las autoridades, con el propósito de que la experiencia en el transporte educativo sea una experiencia resguardada y de bienestar para cada uno y cada una de las usuarias”, destacó el seremi.

de la Federación de Estudiantes de la PUCV quien agradeció la instancia que se ha organizado desde la Seremi de Transportes. “Si bien hoy en día esta Mesa del Buen Trato está enfocada en el proceso de acreditación de la TNE, el cual es un derecho básico que se han ganado los estudiantes, creemos que es necesario continuar con estas instancias para que ningún estudiante que utilice este beneficio sienta miedo a la hora de ocuparlo en el transporte público, o de las represalias que pueda tener, a veces, el uso de esta tarjeta. El llamado es a seguir con esta mesa del Buen Trato porque existe un trabajo en conjunto con los distintos actores involucrados: secundarios, universitarios y autoridades que se hicieron presentes hoy día”, dijo el estudiante.

Por su parte, Aníbal Soto, representante de los estudiantes secundarios de Valparaíso, ASEC, agradeció a las distintas autoridades por la invitación a esta mesa de trabajo: “Creemos que es súper importante tratar lo que es transporte público aquí en Valparaíso, además hacemos un llamado a los estudiantes de secundarios y básica que utilicen de manera correcta su TNE y que también denuncien todas las situaciones de maltrato que afecten directamente a su bienestar como estudiantes, tanto, por parte de otros pasajeros, como por parte conductores”, destacó.

DÓNDE OBTENER O REVALIDAR LA TNE

La Región de Valparaíso tiene varias oficinas de atención donde se puede obtener por primera vez este pase estudiantil o para revalidar o renovar este beneficio, lo que puedes conocer a continuación:

Valparaíso - Francisco Vergara Valdés N°675

Horario de Atención:
Lunes a Viernes de 10 a 18 horas

Vña del Mar - 5 Oriente N°643

Horario de Atención:
Lunes a Viernes de 10 a 18 horas

Villa Alemana - Díaz N°748

Horario de Atención:
Lunes a viernes de 09 a 14 horas

San Felipe - Merced N°219, 7° piso (edificio de la gobernación)

Horario de Atención:
Lunes a Viernes de 9 a 14 horas

La Ligua - Esmeralda N°860

Horario de Atención:
Lunes a Viernes de 09:30 a 14:30 hrs.

San Antonio - Carabineros N°083, San Antonio

Horario de Atención:
Lunes a Viernes de 9 a 14 horas